

# とおちっ子

十市小学校だより 第15号

令和6年7月19日

文責 藤川 尚司



## 終業式

桜の花が咲く春に始まった1学期も、暑い暑い夏を迎えて、終業式の日となりました。1学期の学習を終えた皆さんのがんばりを、心からねぎらいたいと思います。

1学期の始業式で、みんなが安心、安全に過ごすことができる学校にしようとお話をしました。そして、お互いがお互いのよさを認め合って、励まし合いながら学校生活を送ることが大切だということをお伝えしました。1学期を終えて、とおちっ子の皆さんは自分の生活をどう振り返るでしょうか。

毎日の学校生活で見つけたとおちっ子のよさは、折々の集会でも伝えてきました。

「おはようございます。いい天気ですね」とひとこと添えたり、ていねいなお辞儀をしたりしながら、元気な挨拶をすることができました。

6年生をリーダーにして、みんなで力を合



わせて静かに掃除をしています。

集会や発表の場面では、相手を見て、しっかりと話を聞くことができます。

廊下を歩いて過ごし、ぶつかったり転んだりしない生活を続けています。

とおちっ子のそんな生活の様子を、私はとてもうれしく、ふんわりとした気持ちで見えています。



一緒に過ごす仲間のことを思って優しく

する心や、自分勝手なことをしないで、仲間と一緒に頑張ろうとする心が現れていると感じます。仲間にやさしく、頑張りを発揮できるとおちっ子のことを、すごいなあと感じています。

1学期の生活は、今日で終わります。でも十市小学校のやさしさと頑張りのある学校生活は、まだまだ続きます。夏休みには十分休養も取りながら、心と体を整えてください。そして、9月から始まる2学期には、元気に登校してください。そして、みんなでやさしさと頑張りを磨く生活を送りましょう。

健康と安全に気をつけて夏休みを過ごし、2学期の始業式でみんなと明るいあいさつができることを楽しみにしています。



## 夏季休業中の学校閉庁について

夏季休業中、教職員は研修などで学校を空けることがありますが、休日と学校閉庁日（8月10日（土）～8月18日（日））以外は、日直の教職員が在庁します。

なお、本年度は休業期間中に多目的室の空調工事が行われます。この工事の関係で、7月31日（水）は、臨時の学校閉庁日になります。ご不便をおかけしますが、ご了承ください。

## 2学期始業式8月29日（木）

2学期の始業式は、8月29日（木）です。9月2日（火）までは、ゆるやかな学期スタートの校時となり、13:30に全学年が下校します。9月3日（水）から通常の週時程に沿った学校生活に戻ります。

夏休み中の宿題や始業式当日に持ってくるもの等については、各学年のお便りでお知らせしていますのでご参照ください。

なお、今年度は4～6年生がタブレット端末を持ち帰ります。タブレットを利用した学習に内容については、各学年で子どもたちに伝えるとともに、お便りでお知らせしています。タブレット端末は学習以外の目的で使用しないようにしていただきますとともに、ていねいに扱

ていただきますようお願いいたします。

長い夏休みです。新型コロナ等の感染症の拡大傾向にも留意しながら、健康に気を付け、2学期に向けた英気を養う夏休みをお過ごしください。



保護者の皆様のご支援により、無事終業式を迎えることができました。深く感謝申し上げます。